



Elección de Cargos Judiciales

Mayo 28

Este día concluyen las campañas de las 3, 397 personas aspirantes que buscan un cargo en el Poder Judicial en las elecciones del domingo 1º de junio de 2025. El artículo 96 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos establece que la duración de las campañas de las candidaturas a estos cargos sería de 60 días y que no habría etapa de precampaña.

Mayo 29

A partir del jueves 29 y hasta el 31 de mayo de 2025, el proceso estará en una etapa de reflexión en la cual, las candidaturas no pueden difundir propaganda, resultados de encuestas o sondeos de opinión para que la ciudadanía pueda pensar bien su voto sin interferencias.

Junio 1º

Este domingo se celebra la elección, por voto directo y secreto, de 881 cargos judiciales que están en juego en el Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial de la Federación, que se mandata en la reforma judicial promulgada en septiembre de 2024.

Presidencial

Mayo 26

Será este lunes cuando la presidenta Claudia Sheinbaum dé mayores detalles sobre el lugar, hora y la forma en que deberá emitir su sufragio en la Jornada Electoral de cargos judiciales, a celebrarse el domingo 1º de junio de 2025. Si bien no es posible conocer aún la casilla exacta del Instituto Nacional Electoral (INE) a la que acudirá la presidenta, su reciente mudanza al interior del Zócalo de la Ciudad de México deja entrever la que corresponde a la Sección 4748, la cual abarca el domicilio de Palacio Nacional y es la misma a la que el expresidente Andrés Manuel López Obrador acudió a emitir su voto en las pasadas Elecciones Federales de 2024.





Legislativa

Mayo 28

A las 11:00 horas habrá sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, que se desarrollará en el Salón de Sesiones de la Cámara de Senadores.

Educativa

Mayo 26

La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) anunció más movilizaciones y bloqueos en la Ciudad de México para este lunes 26 y martes 27 de mayo. El pasado viernes 23 de mayo, el secretario de Organización de la Sección 22, César García Zurita, dijo que mantendrán el paro indefinido y reclamó a la presidenta Claudia Sheinbaum su "falta de compromiso y falta de respeto hacia los maestros". A partir de las 9:00 horas, los integrantes de la CNTE preparan la toma de las instalaciones de la Secretaría de Educación Pública, en Avenida Universidad 1200, las oficinas centrales del INE, en Viaducto Tlalpan 100, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, en Palacio Nacional, además de las sedes de algunas televisoras.

Mayo 27

Para el martes 27, los maestros agrupados en la CNTE alistan el bloqueo, a partir de las 9:00 horas en Instituciones financieras que administran las Afores y plazas comerciales a nivel nacional. Los docentes mantienen su exigencia de la abrogación de la Ley del ISSSTE 2007 y de la Reforma Educativa 2019, así como el aumento salarial del 100 por ciento directo al sueldo base.

Climática

Durante la semana

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) avisó del aumento al 80 por ciento en la probabilidad de formación del primer ciclón tropical de la temporada de huracanes en el océano Pacífico. A través de una tarjeta informativa, el SMN indicó que mantiene "en vigilancia" una zona de baja presión en el Pacífico. En esa zona, que abraca las costas de Michoacán, Guerrero y Oaxaca, se podría generar un ciclón durante la semana del 26 de mayo al 1º de junio.













Económica y Financiera

Mayo 26

EEI INEGI da a conocer las cifras preliminares, a marzo de 2025, del Programa de la industria manufacturera, maquiladora y de servicios de exportación (IMMEX), y de la Industria Minero-metalúrgica (EIMM), también con cifras preliminares a marzo de 2025.

Mayo 28

El Banco de México (Banxico) presenta su Informe trimestral (1T2025). Será importante conocer cuál es la lectura del banco central sobre los riesgos hacia adelante, tanto para el crecimiento como para la inflación que en la primera quincena de mayo se ubicó en 4.22% anual, muy por encima del rango de variabilidad de Banxico.

Mayo 27

El INEGI presenta los datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE), población de 15 años y más de edad, con cifras definitivas al primer trimestre de 2025.

Mayo 29

El jueves se publicará la minuta sobre la decisión de política monetaria del 15 de mayo de 2025 cuando, por unanimidad, la Junta de Gobierno del Banco de México decidió disminuir la tasa de interés de referencia en 50 puntos base para ubicarla en 8.50%.

El INEGI difunde los datos del Producto Interno Bruto Trimestral (PIBT), tanto por método de ingreso y por método de gasto, con cifras preliminares al cuarto trimestre de 2024.

Mayo 30

El INEGI da a conocer los datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE), en población de 15 años y más de edad, con indicadores de Ocupación y Empleo, y cifras definitivas al mes de abril de 2025.

Finalmente, el viernes, el INEGI da a conocer la medición del comercio en términos del Valor Agregado 2012-2020.

El INEGI difunde también los Índices Globales de Personal y Remuneraciones de los Sectores Económicos (IGPERSE), con cifras preliminares a marzo de 2025, y los Indicadores Laborales para los Municipios de México (ILMM), con cifras definitivas correspondientes a todo el año 2024.





Internacional

Mayo 26

El rey Carlos III de Inglaterra inicia una visita a Canadá, país de la Commonwealth del que también es jefe de Estado, en un viaje relámpago que quiere que sea "significativo", cuando el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, sueña con convertir a su vecino norteamericano en el 51º estado estadounidense. Carlos III aceptó, por invitación del nuevo primer ministro canadiense, Mark Carney, viajar, acompañado de la reina Camila, para leer, el 27 de mayo, el discurso del trono, con motivo de la reapertura del Parlamento de Canadá.

Mayo 29

Desde hace casi ocho décadas, las operaciones de paz de las Naciones Unidas han tenido un impacto real en la vida de millones de personas. El 29 de mayo se celebra el Día Internacional del Personal de Paz de la ONU se celebra bajo el lema "El Futuro del Mantenimiento de la Paz", en reconocimiento al compromiso y la entrega de miles de personas, militares, policías y civiles, que han contribuido a la estabilidad y reconstrucción de algunas de las regiones más afectadas por la violencia. Su labor representa el espíritu de progreso y acción colectiva para crear un mundo más equitativo, justo y sostenible.

Mayo 30

El viernes inicia la 84.ª edición de la Feria del Libro de Madrid se celebrará del 30 de mayo al 15 de junio de 2025 #FLMadrid25

Mayo 31

El Día Mundial Sin Tabaco se celebra en todo el mundo el 31 de mayo de cada año. Esta celebración anual informa al público acerca de los peligros que supone el consumo de tabaco, las prácticas comerciales de las empresas tabacaleras, las actividades de la OMS para luchar contra la epidemia de tabaquismo, y lo que las personas de todo el mundo pueden hacer para reivindicar su derecho a la salud y a una vida sana, y proteger a las futuras generaciones.

La final de la UEFA Champions League de 2025 se jugará en el Allianz Arena de Múnich, Alemania, entre el club francés Paris Saint-Germain y el club italiano Inter de Milán. Será la primera final de la UEFA Champions League sin un club de Inglaterra, España o Alemania desde que el Porto derrotó al Mónaco en la UEFA Champions League 2003-2004.

Junio 1º

El voto de ultraderecha puede decidir la segunda vuelta de las elecciones presidenciales que celebrará Polonia este domingo. La primera vuelta de las elecciones presidenciales polacas, celebrada el pasado 18 de mayo, dejó un panorama muy cerradode cara a la segunda vuelta, con una diferencia inferior a dos puntos entre los dos candidatos más votados. El candidato conservador, Karol Trzaskowski, logró un 31.4 % de los votos, y el liberal, Rafal Nawrocki un 29.5 %.



https://www.youtube.com/@AgenciaVeritasVox/shorts





El reto de los cómputos distritales



El rol de las boletas y la distribución del materi...



Formación de funcionarios de casilla



Nuevas tecnologías para la votación



La Ciudadanía y el conteo de votos



OBSERVADORES Y SU PAPEL EN LA ELECCIÓ...



EVENTOS DE CAMPAÑA : OBSERVADORES Y SU
PAPPFI EN L





LA BOLETA ELECTORAL INNOVADORA



EL RETO DE ORGANIZAR



: VOTO ANTICIPADO



LA IMPORTANCIA DE LA TRANSPARENCIA



PROOCIÓN DE LA PARTICIPACIÓN ...



UN CONTEO DE VOTOS TRANSPARENTE



QUE HACE DIFERENTE A ESTA ELECCIÓN ...



DISTRITOS JUDICIALES **ELECTORALES**



Inclusión en la elección



: 24 criterios para validar o anular votos



24 criterios para validar o anular votos



La ciudadanía y el conteo de votos en la ...



VOTA DE MANERA INFORMADA



Todo lo que debes saber sobre LA ELECCIÓN JUDICIAL